

La experiencia de cada persona con el tratamiento contra el cáncer es única. Una forma de estar preparado es saber qué efectos secundarios se esperan. Al estar bien informados, usted y su equipo de atención médica podrán crear un plan para controlar o, incluso, prevenir algunos efectos secundarios del tratamiento. Esto es importante para tener la mejor calidad de vida posible durante el tratamiento, así como para finalizarlo a tiempo. También es importante discutir con su equipo de atención médica cuáles serán los efectos secundarios más difíciles de manejar, pues podría haber distintas opciones de tratamiento.

Fatiga

Este es uno de los efectos secundarios más comunes del tratamiento contra el cáncer. La fatiga asociada al tratamiento puede impedirle realizar aquello que necesita o desea hacer. Este tipo de cansancio no suele tener